
 

SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Le mardi 23 janvier 2024 à 18 h 30 

 
 

« Toute décision du Conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt des élèves (a. 64) » 

Procès-verbal 

 
 Mme Lyna L’Allier (directrice) Mme Annie-Claude Cormier (vice-présidente) 
 Mme Nadine Arsenault (directrice adjointe) M. Mohamed Nettah (membre parent) 
 Mme Marie-Claude Blais (service de garde) M. Ayité D’Almeida  (membre parent) 
 Mme Geneviève Malenfant (enseignante) Mme Élise Dion (soutien) 
 Mme Ève Grenier (enseignante) Mme Émilie Cormier (enseignante) 
 Mme Nadia Desjardins (présidente)  
 Mme Geneviève Lirette-Lafleur (membre parent) 

 

1. Ouverture de l’assemblée 
18h31 
 

2. Vérification des présences et du quorum 
Tout le monde est présent. 
 

3. Adoption de l’ordre du jour 
Ajout des points : 
5.4 : Projet d’embellissement 
7.1 : Suivi fonds 8 
7.2 : Plan de rattrapage 
Il est proposé par Mme Nadia Desjardins et appuyé par Madame Élise Dion d’adopter 

l’ordre du jour tel que présenté. 

PV230124-29 Adopté à l’unanimité 

 
4. Approbation et suivi du procès-verbal de la rencontre du 20 décembre 2023 

Il est proposé par Mme Geneviève Malenfant et appuyé par Mme Annie-Claude Cormier 

d’approuver le procès-verbal tel que présenté.  

PV230124-30 Adopté à l’unanimité 

 
5. Sujets en approbation 

 
5.1 Plan de lutte contre la violence et l’intimidation - document 
Lyna explique en quoi consiste le plan de lutte. Une nouvelle portion y a été ajoutée : 
« acte de violence à caractère sexuel ». Le plan de lutte sera diffusé à tous les parents et 
également publié sur le site internet de l’école. 
Il est proposé par Mme Nadia Desjardins et appuyé par Mme Ève Grenier d’approuver le 

plan de lutte contre la violence et l’intimidation tel que présenté. 

PV230124-31 Adopté à l’unanimité 

  



 
 

5.2 Projet sport en 5e année 2024-2025 - document 

 Nouveauté pour l’an prochain : 3 cours d’éducation physique au lieu de 2 sur un cycle de 
5 jours pour tous les élèves de 5e année.  

Il est proposé par Mme Annie-Claude Cormier et appuyé par Monsieur Ayité D’Almeida 

d’approuver le projet sport en 5e année tel que présenté.  

PV230124-32 Adopté à l’unanimité 

 

5.3 Projets d’enrichissement en 6e année 2024-2025 
Lyna explique les deux différents projets d’enrichissement offerts à l’école en 6e année : 
robotique et anglais intensif. Elle demande aux membres s’ils sont d’accord pour que ceux-
ci soient reconduits l’an prochain. 
Il est proposé par Mme Geneviève Lirette-Lafleur et appuyé par Monsieur Mohamed 

Nettah d’approuver les projets d’enrichissement en 6e année tels que présentés. 

PV230124-33 Adopté à l’unanimité 

  

 
5.4 Projet d’embellissement de la cour d’école - document 
Lyna informe qu’il y a un changement concernant le coût. Ce serait plutôt autour de 
153 000$. Le Ministère pourrait nous octroyer une somme de 100 000$ si le projet est 
accepté par le ministère. Réponse à venir à cet effet vers la fin de l’année scolaire. 
Il est proposé par Mme Nadia Desjardins et appuyé par Mme Geneviève Lirette-Lafleur 

d’approuver le projet d’embellissement de la cour d’école tel que présenté. 

PV230124-34 Adopté à l’unanimité 

  

6. Sujet de consultation 
 
6.1 Plan de répartition des élèves du primaire et secondaire pour 2024-2025 - document 
Lyna nous présente les données en date d’aujourd’hui mais précise que ce sont des 
chiffres très préliminaires. Il y aurait un groupe de moins en 1re année l’an prochain. 
Il est proposé par Mme Annie-Claude Cormier et appuyé par Mme Élise Dion d’approuver 

le plan de répartition des élèves 2024-2025 tel que présenté.  

 
 

7. Sujets d’information 
 
7.1 Suivi du fonds 8 
Le fonds 8 correspond aux sommes amassées via des dons ou des campagnes de 
financement. Lyna explique la nouvelle mesure « sensibilisation à la lecture », laquelle 
pourra être utilisée en remplacement du projet Député du fonds 8 pour certaines activités 
de l’école, tel que cela avait été approuvé lors de la séance du 24 octobre dernier. 
 
7.2 Plan de rattrapage 
Le Ministère nous octroie une somme de 44 000$. Tout le personnel sera consulté et le 
plan de match sera élaboré en février. 

 



 
 

8. Sujets d’actualité  
 
8.1 Comité de parents et présidente 
Le comité de parents n’a pas encore eu lieu. 
 
 
8.2 Enseignants 
Geneviève Malenfant nous parle de son projet avec sa classe en lien avec les livres de 
l’autrice Marianne Dubuc. 
Il y aura une sortie au théâtre pour tous les élèves de l’école le 5 mars prochain. 
 
8.3 Membres du soutien, des professionnels et du service de garde 
Élise nous parle des animations « Hors Piste ». 
Marie-Claude nous fait un suivi par rapport au changement de porte pour l’entrée des 
élèves du service de garde. 

 
8.4 Direction 
Nadine nous parle du comité des élèves. Ils travaillent fort pour organiser les prochaines 
activités. 

 
9. Varia  

-  
 

10. Levée de l’assemblée 
19h09 

 Prochaine séance le 19 mars en virtuel 
 

 

La présidente,                                                     La directrice, 

 

_______________________________                    _________________________________ 

Nadia Desjardins                                                      Lyna L’Allier  


